

Los emprendedores se forman en el uso de la impresión 3D

► El día 18 habrá una charla sobre las aplicaciones de la impresora 3D

SOLEDAD GÓMEZ

prov-caceres@extremadura.elperiodico.com

TRUJILLO

El Centro Integral de Desarrollo de Trujillo i-Novo ha acogido las primeras jornadas de formación y divulgativas en torno a la impresión 3D, una tecnología de fabricación por adición que permite crear objetos por la superposición de capas de material. Concretamente, durante este fin de semana se han hecho sesiones de formación avanzada y montaje de la máquina, momento a partir del cual el centro contará con una, necesaria para el trabajo que desempeñan algunos de los emprendedores que habitualmente acuden al i-Novo y que podrá usar quien lo demande.



►► Manuel García, de Adicomt, y Gorka Iturbe, de i-Novo, en la presentación de las jornadas.

Manuel García Ortiz, presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de la Comarca de Trujillo-Miajadas (Adicomt), y entidad gracias a la cual se contará con la máquina, ha explicado que el

18 de febrero, a las diez de la mañana, en el CETA-CIEMAT (planetario) habrá una charla divulgativa dirigida a personas particulares y empresas interesadas en conocer las posibles apli-

caciones de la impresión 3D. Bajo el título de *La fabricación aditiva en la pyme* se hablará de los retos y oportunidades para las empresas de la comarca. Más adelante, habrá nuevas jornadas. ≡